## Enfermeras de TecSalud son reconocidas por el Senado de la República



El miércoles 10 de marzo, el <u>Senado de la República</u> otorgó un reconocimiento a las enfermeras de <u>TecSalud</u> que están en la primera línea de atención contra el SARS-CoV-2, como parte de su reconocimiento a las trabajadoras de la salud en el marco del **Día Internacional** de la Mujer.

Como representante de TecSalud, **Laura Marcela Dávila**, enfermera **especialista de Terapia Intensiva del** Hospital San José, acudió a recibir el reconocimiento a nombre de todas las enfermeras que forman parte de TecSalud, el Sistema de Salud del Tecnológico de Monterrey.

"Para mí es un **orgullo y satisfacción** muy grande el que se hayan fijado en mí para recibir este reconocimiento para representar a todas mis compañeras y compañeros que hemos estado desde un principio frente al covid", señaló en entrevista para CONECTA.

"Esto lo veo como una oportunidad de **crecimiento y aprendizaje** para enfermería, con esto, el mundo entero volteó a ver **la labor, la vocación** y **lo maravilloso** que es ser una profesional en enfermería. Para mí es una oportunidad para que esta profesión sea valorada y reconocida", mencionó.

Se entregaron reconocimientos a 20 enfermeras que laboran en **instituciones y nosocomios**, **tanto del servicio público como privado** en un evento celebrado en la casona de Xicoténcatl, sede alterna de la Cámara de Senadores.

El evento estuvo presidido por el senador Eduardo Ramírez, presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República; la senadora Lilia Margarita Valdez, secretaria de la Mesa Directiva del Senado de la República y la senadora Martha Lucía Micher, presidenta de la Comisión de Equidad e Igualdad de Género.

Asimismo, asistieron el senador Américo Villarreal, presidente de la Comisión de Salud; la Dra. Olga Sánchez Cordero, secretaria de Gobernación; la Sra. Belén Sanz, representante en México de ONU Mujeres y la Dra. Karla Berdichevsky, directora del Centro de Equidad de Género de la Secretaría de Salud, entre otros invitados.



width="600" loading="lazy">

## Reconocen su labor en el Día Internacional de la Mujer

"La **enfermería es una profesión**, pero sobre todo una vocación, un **acto de servicio y compromiso** como pocos. Entre los principios de esta notable profesión, se encuentran no solo los que tienen que ver con la atención médica de las y los enfermos, sino también de una función psicológica, emocional y social", destacó el Senador Eduardo Ramírez.

Fue en el marco del **Día Internacional de la Mujer**, que las enfermeras de sector público y privado que están en la primera línea de atención contra la **COVID-19**, recibieron este homenaje.

"Desde el primer momento en que el virus empezó a expandirse por el mundo, las y los profesionales de la salud se organizaron para **trabajar en equipo y salvar vidas**. Todas y todos, con su disciplina, su rigor científico, han sido un ejemplo de heroísmo por su patria. Hoy en especial, reconocemos la labor de las enfermeras.

En el marco del **Día Internacional de la Mujer**, es importante distinguir y reconocer a aquellas mujeres, que, en el ejercicio de su profesión, están transformando a México al cuidar la salud de todas y todos los mexicanos", mencionó la Dra. Sánchez Cordero, Secretaria de Gobernación.



width="600" loading="lazy">

## Representación de enfermería a nivel mundial en el contexto de la pandemia

De acuerdo a Belén Sanz Luque, representante en México de ONU Mujeres, a nivel mundial, las mujeres en la enfermería representan al menos un **setenta por ciento de las personas que trabajan en la salud**, y en México un setenta y nueve por ciento conforman la enfermería.

"Son ustedes las que están en la **primera línea de respuesta**, quienes nos representan en **proteger a la población** y también, quienes desafortunadamente, han tenido que sufrir la discriminación de parte de la sociedad que no han entendido la gran tarea que desempeñan.

Desde ONU Mujeres queremos sumarnos al reconocimiento que hace el Senado de la República, por la invaluable tarea que desempeñan", destacó.

Por último, Laura Marcela, enfermera de <u>TecSalud</u>, expresó estar muy orgullosa de todas las enfermeras y enfermeros de TecSalud:

"Hemos dado mucho en esta pandemia, es algo que no conocíamos, que es nuevo para todo el mundo y, sin embargo, ahí hemos estado y vamos a seguir, porque nuestro único fin para la vocación que tenemos es la **salud del paciente** y **aprender cada día más**, este es un reconocimiento para todos", agregó.



width="600" loading="lazy">

## **TecSalud frente a COVID-19**

Desde el inicio de la pandemia, <u>TecSalud</u> trabajó de manera integral una **estrategia de contingencia ante la pandemia por COVID-19.** 

Dentro de sus acciones clave, se encuentra el desarrollo de **protocolos de investigación clínica**, instalación de **módulos de diagnóstico externos** en ambos hospitales, así como la reconversión del Hospital San José a un **hospital para atención exclusiva de pacientes COVID-19**, en donde a la fecha han **atendido alrededor de 3,000 mil personas**.

Asimismo, se implementó el **Centro de Atención COVID-19** para la comunidad en plataformas digitales mediante una línea de atención y WhatsApp con médicos de TecSalud, y ha fomentado la **colaboración con el sector salud, tanto público como privado.**